



‘Alito’ Moreno asegura que convocatoria para dirigir al PRI será abierta; evade responder si buscará reelección

El líder reprochó que se dio mayor relevancia a la reforma que le permite estar al frente del partido por tres periodos seguidos

Por Octavio Vargas



Alejandro ‘Alito’ Moreno Cárdenas, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), evadió a la pregunta de **si buscará reelegirse tras la reforma a los estatutos** del partido que permiten a un dirigente buscar la reelección por **tres periodos consecutivos**.

El mandatario puntualizó que la convocatoria para elegir a la próxima o el próximo líder del PRI será abierta y **todos podrán inscribirse en su momento**, incluso él, aunque no respondió sí o no a la pregunta expresa de buscar perpetuar su liderazgo en el partido tricolor, **pese a los resultados del partido en los últimos procesos democráticos**.

“La reforma estatutaria al 178 está claro es un instrumento más, en el momento que el partido emita una convocatoria y haya participación **cualquiera puede participar, cualquiera, y se tienen la posibilidad de que quienes están en la dirigencia participen o no**, pero eso depende de la convocatoria, pero puede participar cualquiera”, dijo Alejandro Moreno al defender que se trata de un instrumento democrático.